

Federführung:
01 - Stabstelle Stadtmarketing und Wirtschaftsförderung
Produkt:
01.03 Stadtmarketing und Tourismus

Datum:
21.02.2022

Beratungsfolge: Ausschuss für Familie, Senioren und Soziales
Sitzungsdatum: Kenntnisnahme

Umsetzung der Beschilderung "Gesprächsbank"

Auswirkungen auf die Finanzrechnung (in EUR):

Gesamtkosten der Maßnahme	Objektzuschüsse (Zusch. Beiträge)	Sonstige Einzahlungen	Eigenanteil
36,26 €			

Auswirkungen auf die Ergebnisrechnung (in EUR):

- Jährlich (Gesamtdauer = _____ Jahre)
- Nur Haushaltsjahr(e) _____

Leistungsentgelte	
Kostenerstattungen	
sonstige Erträge	
Summe der Erträge	
Personalaufwendungen	
Aufw. für Sach- u. Dienstleistungen	
Abschreibungen (netto, d. h. nach Auflösung SoPo)	
sonstige Aufwendungen	
Summe der Aufwendungen	
Überschuss (+) / Defizit (-)	

Sachverhalt:

Am 14.11.2021 wurde mit der Vorlage 374/2021 der Vorschlag zur Beschilderung einer Bank auf dem Marktplatz als „Klönbank“ eingereicht. Beschlossen wurde damals, den Stadtmarketing Verein Coesfeld & Partner e.V. als Eigentümer der zu beschildernden Bank, mit der Umsetzung und Festlegung der Formulierung zu beauftragen.

Das Team hat sich mit der Anregung auseinandergesetzt und die Umsetzung in die Wege geleitet. Die Bank auf dem Marktplatz rechts neben der tanzenden Figur vor der Eisdielen San Remo wird

mit einem Schild versehen. Nach reichlicher Überlegung, hat sich das Team für folgende Formulierung entschieden:

Hinsetzen und ins Gespräch kommen.

Es wurde bewusst Abstand von der Benennung der Bank als „Klönbank“ genommen, um den Fokus auf den inhaltlichen Aspekt zu legen. Ziel ist, dass die Menschen sich „hinsetzen und ins Gespräch kommen“. Mit dieser einfachen Formulierung wird die mögliche Sprachbarriere durch Unklarheit des Begriffs „Klönbank“ umgangen.

Die Produktion des Schildes mit den Maßen 250 x 50 mm ist bereits beauftragt und wird in den kommenden Wochen nach erfolgter Lieferung durch den städtischen Bauhof montiert. Die Größe des Schildes wurde in Anlehnung an die bereits vorhandenen Sponsoren-Schilder auf den Bänken gewählt. So entsteht ein einheitliches, symmetrisches Bild. Das Schild wird links auf dem Betonfuß der Bank befestigt, sodass dies direkt von dem/der Banknutzer:in gut lesbar und erkennbar ist.